

3/12・13

公民館まつり開催

第17回公民館まつりのステージ発表は 3月12日(土)・13日(日)、展示は 3月12日(土)～18日(金)の期間、中央公民館を会場に開催しました。コロナ禍で感染予防に配慮しながらの開催でしたが、学習成果を発表することの楽しさ、ステージに立つことの喜びを感じられる公民館まつりになりました。

「学びと共に、心のふれあいを大切に、人や地域を結ぼう!」をスローガンに開催し、心がふれ合える場面をあちらこちらで見ることができ、心温まる公民館まつりになりました。

コロナウイルス感染症が収まった折には以前のように、飲食を含め体験講座やバザーなど大人も子どももみんなが集い・楽しめる機会になることを願っています。



3/17

坂祝町木曾川右岸用水土地改良区役員退任表彰

3月17日(木) 役場町長室にて、令和3年9月に任期満了で退任された町土地改良区の元役員3名に対し、在任期間中の功績を讃え、柴山理事長が表彰を行いました。

被表彰者からは、「時代が変わってきたことに加え、コロナ禍でここ数年地域での交流もなくなってきた。地域を維持していくにはコミュニケーションが一番重要。昔ながらの良さも残しつつ農業振興をしてほしい。」と話され、柴山理事長からは、「担い手不足、農業離れなど課題もあるので、順番に取り組んでいきたい。今後ともご支援をお願いします」と伝えました。



3/26

木曾川の風を感じてみませんか

町はこのたび、岐阜県からの補助金制度を活用し、木曾川河川区域(名勝木曾川)内に全長約630m、幅1.5mの「木曾川の森散策路」を整備しました。

散策路は、町内や可茂エリアで伐採した竹を粉碎したものに木質バイオマス灰などを混ぜた竹チップ舗装を採用したもので、自然環境に配慮し適度なクッション性もある構造で散策しながら風光明媚な名勝木曾川を身近に感じられるようになりました。

また、散策路の中には大きな芝生広場もあり、散策路は今後、かわまちづくりにおいて重要となる拠点になりそうです。



3/31

給食配送車納車

4月から、幼稚園と小中学校に給食を運んでいる配送車が新しくなりました。

給食がより良い思い出の一つとなるよう、ひきつづき、安全安心な「楽しい・おいしい給食」を提供していきます。

